

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 196

MÁS AYUDAS DEL GOBIERNO NACIONAL PARA AFECTADOS EN LA GUAJIRA

- Más de 80 toneladas de Asistencia Humanitaria se entregarán a las familias afectadas.
- 330 miembros del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres están en el municipio apoyando y coordinando labores de respuesta para superar rápidamente la afectación.
- UNGRD mantiene el compromiso y sigue al frente de la operación, dando soporte técnico, asistencial y humanitario a Uribia y al departamento.



Uribia, La Guajira. 15 de octubre de 2018. Siguiendo las instrucciones del Presidente de la República, Iván Duque Márquez, y cumpliendo con los compromisos, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se mantiene en el municipio de Uribia en el departamento de La Guajira con el propósito de seguir apoyando las acciones que tanto el municipio como el departamento, a través de sus Consejos de Gestión del Riesgo, están desarrollando en la zona en el marco de la calamidad pública que se presenta producto de las inundaciones generadas por la Temporada de Lluvias.

Es así como a los aportes ya hechos, se destinaron 40 toneladas más de Asistencia Humanitaria de Emergencia, con lo que se completan ya 80 toneladas entre kits de mercado, kits de aseo y hamacas para entregar a las familias afectadas tanto en la zona urbana como rural del municipio. Así mismo, con un equipo helicoportado del Ejército Nacional se llevará ayuda humanitaria a zonas de la Alta Guajira que también fueron impactadas por las lluvias.

"Nos mantenemos en la zona tal y como se ordenó por parte del Presidente Duque, atendiendo a las familias, prestando el apoyo al municipio y al departamento. Ya hay 40 toneladas de asistencia en la







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

zona y en el transcurso de las próximas 24 horas otras 40 toneladas más estarán llegando para soportar la operación. Maquinaria amarilla está operando y todo un despliegue de sistema se está dando para llegar a la normalidad nuevamente en el menor tiempo posible" señaló Guillermo Escobar, Subdirector para el Manejo de Desastres de la UNGRD.

Por otra parte, la UNGRD dispuso de más maquinaria amarilla, con lo que se completan más de 10 equipos en diferentes tramos haciendo intervención directa sobre los arroyos que se desbordaron, esto como consecuencia de la alta sedimentación que tenían, por lo que se está haciendo descolmatación, limpieza de basura y generación de cauces para que las aguas puedan fluir de mejor manera y así continúe bajando el agua de las zonas inundadas como hasta el momento se ha venido dando.

Para apoyar esta labor, desde Bogotá se desplazó un equipo técnico y logístico, entre ellas una ingeniera civil quien con los equipos de maquinaria harán las obras de intervención necesarias en los arroyos para el mejor manejo de las aguas que en estos últimos días han caído sobre la región.

En estos momentos más de 330 operativos de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, entre Bomberos, Cruz Roja, Defensa Civil, Ejército Nacional, Ponalsar y la Policía Nacional, Invías, alcaldía y gobernación; así mismo la empresa privada a través de Cerrejón y Triple A, apoyan las diferentes acciones que se vienen desplegando en torno al municipio.

Desde la UNGRD se mantendrá todo el apoyo al municipio hasta tanto la situación regrese a la normalidad y se haya atendido a todas y cada una de las familias que se encuentren registrada en el Registro Único de Damnificados que es manejado por la alcaldía.



